

Los Toros de Kiyú alcanzaron un promedio de U\$s 3.617 en su reciente remate

Rurales



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/los-toros-de-kiyu-alcanzaron-un-promedio-de-uss-3-617-en-su-reciente-remate_2502.php

**LOS TOROS DE
KIYÚ ALCANZARON
UN PROMEDIO DE U
3.617 EN SU
RECIENTE REMATE**

Rurales

Los Toros de Kiyú alcanzaron un promedio de U\$s 3.617 en su reciente remate

Toros de Kiyú marcan la pauta con un sobresaliente promedio de U\$S 3.617 en su último remate.

Inició la Zafra de Venta de Reproductores con Éxito en Kiyú

La tradicional venta de toros de Kiyú, realizada el pasado sábado en la Central de Pruebas de la Sociedad de Criadores de la raza Hereford, marcó el comienzo de la zafra de venta de reproductores en Uruguay.

Este evento tuvo lugar en el departamento de San José, a 61 kilómetros de Montevideo, y resultó en la comercialización de 24 toros, alcanzando un promedio de U\$S 3.617. La 48ª edición de la venta estuvo organizada por el Escritorio Dutra, que recibió a los invitados tras un almuerzo previo.

En poco más de una hora, se lograron vender todos los toros ofrecidos en la pista de subasta.

El ingeniero agrónomo Nicolás Shaw, presidente de la Sociedad Criadores de la raza Hereford, dio la bienvenida a los presentes, destacando que “acá tenemos los toros con más información del mercado”.

La subasta, conducida por el martillo de Daniel Dutra, dio inicio con gran expectativa.

Del total de 24 toros ofrecidos, 23 eran mochos y solo uno astado.

El precio máximo alcanzado fue de U\$S 4.680, logrado por dos ejemplares: uno de James Thompson y otro de Santa Clotilde.

Por otro lado, el mínimo se estableció en U\$S 2.520. Shaw

comentó sobre los resultados: “estamos conformes porque la oferta se colocó toda, y si bien no hubo precios destacados como en otros años, el valor promedio fue bueno”.

Añadió que al concluir la zafra, se observarán valores razonables dentro del mercado.

Durante la puja, se resaltó la importancia de los toros con mayor eficiencia de conversión, y el presidente de la Sociedad de Criadores enfatizó la relevancia de “mirar la información que se genera” para fortalecer la selección y calidad de los reproductores.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LOS TOROS DE KİYÚ ALCANZARON UN PROMEDIO DE U 3.617 EN SU RECIENTE REMATE

Los toros de kiyu alcanzaron un promedio de uss 3 617 en su reciente remate

Tags

promedio, mercado, ofrecidos, realizada, subasta, criadores, hereford, sociedad, sobresaliente, reproductores, tradicional, presidente

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Récord de ventas en el remate "Criollos para ganar" celebrado en Salto*
- 4.1 *** *Evaluación de razas de ovinos para carne en la exposición Rural del Prado*
- 4.1 *** *Lote 21 alcanza un notable 99% de ventas en la Rural del Prado*
- 3.8 *** *Propiedad en Pinares se remató por noventa mil dólares en emocionante subasta*
- 4.8 *** *Terreno ubicado en Camino a la Laguna se vendió en una subasta por 150 mil dólares*
- 3.6 *** *Se vendió un solar reformado en balneario Buenos Aires por 27.500 dólares*
- 4.9 *** *Impresionante casa en el Cerro San Antonio con espectacular vista a la bahía de Piriápolis fue adjudicada en una subasta por 290 mil dólares*
- 4.1 *** *Plaza Rural lleva a cabo su destacado remate en el día de hoy y mañana*

3.5 * *Merma en la actividad del mercado lanero nacional*

4.6 * *María Agronegocios presenta un remate cautivante en Lote 21, destacando una consignación sumamente atractiva*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf